



Communiqué de presse

Jeudi 18 juin 2020

Nomination de Klaus Mäkelä à la direction musicale de l'Orchestre de Paris

Anne Hidalgo, Maire de Paris et son adjoint pour la culture Christophe Girard se réjouissent vivement de la nomination du chef finlandais Klaus Mäkelä comme nouveau directeur musical de l'Orchestre de Paris. C'est le choix de la compétence, de l'exigence, de l'audace musicale, celui de l'Europe et de la jeunesse qui indiquent un chemin pour l'avenir de la musique.

Né le 17 janvier 1996 à Helsinki, Klaus Mäkelä est depuis 2019, directeur artistique du Festival de musique de Turku en Finlande.

Il a été aussi nommé en 2019, Chef principal et Conseiller artistique de l'Orchestre Philharmonique d'Oslo, à compter de la saison 2020-2021.

Contact presse :

Franck Chaumont – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr